

KultTOUR – Auf den Spuren Grubenmanns

Tourenleiter: Meinrad Gschwend
Anzahl Teilnehmer 7

Datum, Ziel: Sonntag, 8. November 2009, Ziel: Herisau
Tour: Teufen – Hundwil – Herisau
Abmarsch .. Rückkehr: 09.15 Uhr .. 17.00 Uhr

Anreise mit: OeV
Abfahrt in Altstätten: 08:28 Uhr

Zusammenfassung: Die diesjährige kulturelle Wanderung stand im Zeichen des Grubenmann-Jubiläums. So wurde die Tour unter dem Titel „An Grubenmann- und anderen Bauten vorbei sowie über Stock und Stein“ ausgeschrieben. Das Wetter war an diesem Sonntag so hundsmiserabel, dass der eine oder andere Interessent es vorzog, daheim in der guten (warmen) Stube zu bleiben. Eine reduzierte Gruppe von sieben Leuten machte sich dann trotzdem auf, um den Spuren des berühmten, vor 300 Jahren geborenen Baumeisters zu folgen. Die Wanderung führte auf teils bekannten, teils unbekanntem Wegen von Teufen über Hundwil nach Herisau. Der Weg führte nicht nur an Grubenmann-Bauten, sondern an mehreren Bauzeugen aus verschiedenen Jahrhunderten vorbei.

Teilnehmer: Clemens Fuchs, Hanni Fuchs, Meinrad Gschwend, Stefan Gschwend, Max Köppel, Oskar Schlachter, Melitta Schumacher

Tourenbericht: Meinrad Gschwend